

Theme 1:

Being a young person in German-speaking society

Educational and employment Opportunities

Homeoffice: Ist arbeiten von zu Hause aus wirklich produktiver?

Arbeiten von zu Hause klingt nach vielen Vorteilen. Morgens später aufstehen, nicht im lästigen Stau stehen, die Anzughose gegen die gemütliche Jogginghose eintauschen und Sofa statt Bürostuhl. Wenn sie von zu Hause aus arbeiten entfliehen Sie dem stressigen Büroalltag und verrichten Ihre Aufgabe dann, wann Sie Zeit und Lust dazu haben.

In Deutschland bieten immer mehr Arbeitgeber diese Möglichkeit an, da sie merken, dass die Angestellten bessere Arbeit leisten, wenn sie zwischendurch einmal abschalten können. Vor allem in der IT-Branche oder der klassischen Büroarbeit gewinnt das Home Office immer mehr an Bedeutung.

Klingt alles wunderbar – doch hat das Home Office denn wirklich nur Vorteile? Nein, nicht unbedingt. Nachteile gibt es auch. Zum Beispiel, zu Hause gibt es keine Kollegen und keinen Chef, der Ihnen Druck macht, Ihre Arbeit pünktlich zu verrichten. Natürlich kann das auch sehr angenehm sein, aber die meisten Menschen brauchen einen gewissen Druck, um motiviert zu bleiben. Und was passiert, wenn die Spülmaschine ausgeräumt werden muss oder die Waschmaschine durchgelaufen ist? Und wenn Freunde auf die Idee kommen, Sie zu besuchen, weil Sie zu Hause sind? Was machen Sie dann?